
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 244/2023                                 Guaíba, 13 de Fevereiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  324/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  965/2022  apresentado pelo Vereador

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Para  dirimir  quaisquer  dúvidas  e/ou controvérsias  oriundas  destes  contratos

requeiro as seguintes informações:

 01 – O Município irá locar novos imóveis para os serviços de saúde que 

atualmente ocorre no local, como a Policlínica, Farmácia e Posto de Vacinação?

02 - Já existe um levantamento destes custos? 

03 – Qual o destino dos servidores públicos (concursados) que estavam 

alocados no Pronto atendimento?

04 – Como ocorreram em outros contratos?

05 - Serão cedidos à vencedora ou realocados em outros serviços?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, em resposta à proposição n° 965/20222 oriunda do Ver. Manoel

Eletricista, após informações obtidas junto ao nosso Diretor de Saúde, é o que

segue abaixo:

-Já  estão  em  andamento  dois  projetos  de  reforma  do  prédio  onde  seria

instalada  a  UPA,  que  serão  transformada  em um centro  de  especialidades.

Neste centro serão realocados os serviços de policlínica, odontologia, vacinas e

transporte e também futuramente a implementação de novos serviços.

O projeto da cobertura já tem uma empresa licitada, que estará iniciando

as obras a qualquer momento.

O projeto de reforma total  da edificação já  foi  aprovado pela  equipe

técnica e está aguardando licenciamento ambiental.  Em relação ao setor de

farmácia, informamos que a mesma continuará funcionando no local atual.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 
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